



**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Sekolah : SMP N 238 Jakarta Selatan
Mata Pelajaran : Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan
Kelas/Semester : VIII/Ganjil
Materi Pokok : Permainan bola kecil (Softball)
Alokasi Waktu : 10 menit

Kompetensi Inti:

- **KI3:** Memahami dan menerapkan pengetahuan faktual, konseptual, prosedural, dan metakognitif pada tingkat teknis dan spesifik sederhana berdasarkan rasa ingin tahunya tentang ilmu pengetahuan, teknologi, seni, budaya dengan wawasan kemanusiaan, kebangsaan, dan kenegaraan terkait fenomena dan kejadian tampak mata.
- **KI4:** Menunjukkan keterampilan menalar, mengolah, dan menyaji secara kreatif, produktif, kritis, mandiri, kolaboratif, dan komunikatif, dalam ranah konkret dan ranah abstrak sesuai dengan yang dipelajari di sekolah dan sumber lain yang sama dalam sudut pandang teori.

KD 3	KD 4
3.2 Memahami gerak spesifik dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional.	4.2 mempraktikkan gerak spesifik dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional.
IPK 3	IPK 4
3.2.7 Menganalisis tahapan gerakan melempar pada permainan softball	4.2.7 Mendemonstrasikan gerakan melempar pada permainan softball
Tujuan Pembelajaran	
<ul style="list-style-type: none"> • Melalui kegiatan mengamati materi pada power point/gambar, peserta didik diharapkan dapat menganalisis gerakan melempar pada permainan softball dengan benar. 	<ul style="list-style-type: none"> • Melalui kegiatan mengamati materi pada gambar, peserta didik diharapkan dapat mendemonstrasikan gerakan melempar pada permainan softball dengan benar.
Langkah-Langkah Kegiatan Pembelajaran	
Materi Pembelajaran	Kegiatan Pembelajaran
<ul style="list-style-type: none"> • Model : <ul style="list-style-type: none"> ➢ Problem based learning • Pendekatan : <ul style="list-style-type: none"> ➢ Saintifik • Metode : <ul style="list-style-type: none"> ➢ Demonstrasi ➢ Diskusi • Alat, Bahan dan Media Pembelajaran : <ul style="list-style-type: none"> ➢ Laptop ➢ Lembar kerja peserta didik ➢ Bola kasti/ bola Modifikasi ➢ Materi Power point dan gambar • Sumber belajar : <ul style="list-style-type: none"> ➢ Buku PJOK Pegangan peserta didik kelas VIII. Kemendikbud.2018 ➢ Buku Pegangan guru. Kemendikbud.2018 ➢ https://www.youtube.com/watch?v=gPA5n0Yz7M0&ab_channel=nurahoka 	<p>Kegiatan Pendahuluan (2 Menit)</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Guru menyapa peserta didik dan mengajak berdo'a bersama ○ Hadir bersamaan, Guru memotivasi kelas dan melakukan presensi, Guru mencatat peserta didik yang belum hadir. ○ Guru melakukan apersepsi (menanyakan kaitan pembelajaran minggu lalu), dan memberikan informasi tentang materi, tujuan, teknis pembelajaran serta LKPD yang harus dikerjakan <p>Kegiatan Inti (6 Menit)</p> <p>Mengamati :</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Peserta didik membaca dan memahami materi yang disampaikan dari power poin / gambar tentang softball (<i>Literacy + ICT & TPACK</i>) ○ Peserta didik menganalisis dan menuliskan atau mencatat dari hasil analisis gerak tentang melempar pada permainan softball yang ditemukan pada video pembelajaran tersebut (<i>Critical Thinking</i>) <p>Menanyakan :</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Guru memberikan stimulus kepada peserta didik untuk mengajukan pertanyaan tentang melempar pada permainan softball berdasarkan pengamatan mereka pada power point/gambar. (<i>Questioning</i>) <p>Mencoba :</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Peserta didik melakukan pemanasan dengan gerak pemanasan dan peregangan statis serta dinamis dengan pendekatan teknik gerak dasar melempar pada permainan softball dibimbing oleh guru. (<i>Collaboration</i>) ○ Peserta didik diberikan waktu untuk mencoba / melakukan gerak spesifik melempar pada permainan softball secara mandiri. (<i>experimenting</i>)

<p>Produk :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Video praktik melempar permainan softball <p>• Deskripsi :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Peserta didik secara individu dapat menganalisis dan mendemonstrasikan gerak teknik melempar permainan Softball 	<p>Mengasosiasi :</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Peserta didik menganalisis hasil yang sudah dipraktikkan, kemudian melakukan Gerakan melempar pada permainan softball secara berulang secara mandiri. ○ Peserta didik mengumpulkan informasi tentang teknik melempar pada permainan softball dari berbagai media untuk menjawab pertanyaan dari guru yang ada pada LKPD. <p>Mengkomunikasikan :</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Beberapa dari peserta didik diminta untuk mendemonstrasikan tahapan gerak melempar pada permainan softball, kemudian ditanggapi oleh peserta didik lainnya. (presentasi) ○ Guru memberi masukan dan penguatan materi tentang gerak spesifik melempar pada permainan softball. <p>Kegiatan Penutup (2 Menit)</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Salah satu peserta didik di bawah bimbingan guru melakukan gerakan pendinginan. ○ Peserta didik dibimbing oleh guru menyampaikan refleksi kesimpulan kegiatan yang telah mereka pelajari hari ini. ○ Guru menyampaikan tugas yang harus dikerjakan oleh peserta didik setelah pembelajaran. ○ Guru menyampaikan Informasi Materi Berikutnya dan menutup dengan berdoa (<i>religius</i>)
--	---

<p>Asesmen :</p> <p>a. Sikap : Jujur, tanggungjawab dan disiplin</p> <p>b. Pengetahuan : Tes Tulis (soal)</p> <p>c. Keterampilan : Praktik melempar</p>

Tagihan 1/MG 1 Tes tertulis (Soal)	Pengetahuan	Keterampilan
		Soal
	1. Mengerjakan soal latihan	
Tagihan 2/MG 2 Praktik teknik melempar pada permainan softball		Praktik melempar pada permainan softball

Jakarta Selatan. Januari 2022

Mengetahui
Kepala SMP N 238 Jakarta Selatan

Guru Mata Pelajaran

H. Edy Sunarto, M.Si
NIP.

Vicky Satria Gunawan. S.Pd
NIP.